



tonnes de pulpe ayant une valeur de \$75,726,958, comparativement à 2,979,562 tonnes et \$64,114,074 en 1933; 2,865,215 tonnes (\$45,253,380) de la production totale de 1934 ont été produites par les pulperies-papeteries pour être transformées en papier sur les lieux. Le reste, soit 128,385 tonnes, valant \$4,737,816, a été vendu au Canada, tandis que 642,735 tonnes, valant \$25,735,762, ont été exportées. Comme pour le bois à pulpe, une partie du produit fournit, dans cette phase de l'industrie, la matière première pour les phases subséquentes; quant au reste, il a une valeur fixe comme pulpe.